

# Priorité à la rentrée !

Après cette période de vacances bien méritées, les écoles vont rouvrir leurs portes, les coliers vont reprendre leur chemin et nous tous nos habitudes. Chevreuse a profité de ce temps de calme, de repos et de grosses chaleurs pour se refaire une beauté et améliorer toujours ce qui peut être amélioré.

Bien entendu, il reste à faire : c'est le cours des choses. Notre action au profit des Chevrotins va se poursuivre avec la même volonté et la même ténacité que ces dernières années, en restant toujours votre écoute et au plus près de vos attentes.

Dans cette idée, fort des nouvelles technologies, vous pourrez interroger Madame le Maire sur tous les sujets qui vous tiennent à cœur le 27 septembre à partir de 19h au cours d'un Facebook live, et régulièrement tout au long de l'année.

Nous savons bien que les critiques vont continuer de pleuvoir de la part de l'opposition sur nos choix et nos réalisations. *"À la guerre, on ne peut se faire occire qu'une fois ; en politique, maintes et maintes fois"*, disait Winston Churchill dans

Les pensées ; mais rassurez-vous, cela n'entamera pas notre volonté de faire au mieux pour le bien de tous.

Tout dernièrement, il nous a été reproché de ne pas avoir créé une fan zone pour la finale de la coupe du monde de football à l'Égal de Saint-Rémy-lès-Chevreuse. Nous attendons le prochain 14 juillet 2019 pour entendre le même reproche sur le feu d'artifice qui aura lieu à Saint-Rémy-lès-Chevreuse !

Pour notre part, nous ne serons jamais les partisans de ce fonctionnement intercommunal d'imaginaire, d'opportunité variable, d'opinion du vent et des intérêts électoraux.

La politique n'a de sens que quand elle va en direction des autres, tout en gardant sa cohérence, son sérieux et son honnêteté intellectuelle.

Oublions donc tout cela un instant pour vous souhaiter ce qui reste la priorité du moment, une belle et heureuse rentrée !

**Ensemble pour Chevreuse** - La Majorité municipale